



Für den Kinderhospizdienst

Aktion In der letzten Woche vor den Sommerferien war die 14. Auflage des Projektes „Schulen laufen für Kinder“. 14 612 Jungen und Mädchen aus 109 Schulen und Kitas im gesamten Ostalbkreis haben 61 561 Kilometer auf ihrem Schul- oder Kitagelände erlaufen. Jede gelaufene Runde

wurde dabei von Eltern und Sponsoren mit einem Geldbetrag honoriert, der auch dieses Mal dem Kinderhospizdienst zugute kommen wird. Christian Weber, Fachberater Sport beim Staatlichen Schulamt und Initiator der Aktion, und Landrat Klaus Pavel haben am Dienstag nun die beeindruckende

Spendensumme in Höhe von 56 007,02 Euro übergeben. Sie kommt dem Kinderhospizdienst Ostalbk zugute. Musikalisch umrahmt wurde die Spendenübergabe, zu der Schulleiter Michael Ballint begrüßte, vom Chor Tiramisu der Klosterbergschule.

Foto: Tom